
 

Compte rendu du Comité Directeur – Tennis Club de Lutèce 

Lundi 4 novembre 2024 

Présent-e-s : 
Stéphane Allaert, Albéric Amiot, Françoise Cury, Michel Deswert, Sidonie Hervé, Viviane Laurent, 

Philippe Lencauchez, Thierry Pisson, Christian Rizzoli, Samy Sahnoun Tavernier.  

 

1 - Point sur la rentrée 2024 (présenté par Stéphane) 
  
Adultes  
Rentrée sans problème, les plannings se sont très vite remplis. Dès juillet tout était complet et une 
liste d’attente était établie (1 adulte en liste d’attente a pu intégrer le club à la rentrée)  
En attente : un projet de stage pour adultes – 4 personnes, 1 heure de cours et 25 séances pour 
remplacer un cours de mini-tennis qui n’a pas pu se mettre en place 
 
Enfants  
Rentrée plus compliquée à mettre en place, beaucoup de changements de dernière minute à gérer et 
formation des groupes au dernier moment, ce qui a expliqué le décalage d’une semaine de la rentrée 
des enfants.  
 
Mini-tennis  
2 groupes de 5-6 ans le mercredi et le samedi  
 
Nombre total d’inscrits adultes et enfants : 750  
 
A noter : cette année tous les rappels d’inscription ont été envoyés par mail ou sms, d’où une 
économie de papier et de timbres !  
 
Divers   
Morgan a repris cette année le GAC (Groupe Avenir Club), il est très motivé et organise très bien les 
plannings (groupe 7 – 11 ans garçons uniquement cette année).  
 
Stéphane rappelle que si un enfant mineur ne vient pas au cours, il contacte les parents (par sécurité 
notamment) 
 
 

2 - Mouvements du personnel 

 
- Départ d’Alex négocié via une rupture conventionnelle  
- Eliot ne fait plus que 3 jours au club (pour lui permettre de mettre en place d’autres projets) 
- Pour compenser les heures 3 nouveaux recrutements (en formation CQP) : Arthur, Basile et 

Mathis + Pierre Alauzen et Pierre Eslous formés l’an passé et Tom qui revient au club qui font 
quelques heures. Tous sont encadrés par Audren. 



  
A noter : les clubs de tennis ont besoin de jeunes à former car il est de plus en plus difficile de trouver 
à Paris des professeurs. 
 

3 - Points travaux  

 
- Les courts en gazon ont été « resablés », les bords des terrains ont été cachés avec des bâches 

pour éviter que le sable tombe dans les caniveaux et les bouchent (montant des travaux 
environ 23 000 € dont un tiers à la charge du Lutèce). 

- Fuite entre le court 3 et 4 qui dure depuis 15 ans, l’origine de la fuite aurait peut-être été 
trouvée (colonne de chauffage) à suivre donc … 

- 500 kg de brique pilée rouge ont été répartis sur le court extérieur (la surface est 
exceptionnelle désormais) 

- Les cours du bas ont été nettoyés durant l’été 
 

4 - Résultats financiers 2023 – 2024 
 
Un tableau des résultats des comptes 23-24 et des prévisions 24-25 a été remis à tous les membres du 
comité (ce document doit rester confidentiel).  
 
Une année positive : + 37 292 € 
L’augmentation des tarifs des inscriptions a permis d’anticiper les hausses de tarifs diverses dues à 
l’inflation.  
 
Tarifs rentrée 2025  
Il a été convenu d’augmenter faiblement tous les tarifs, et de faire cela chaque année, ce qui évite de 
pratiquer en cas de problème des augmentations massives 
 
Propositions qui seront soumises à l’AG  
 
Adultes entraînements /cours 
Adhésion individuelle : 940 € 
Adhésion couple : 900 €  
Cours supplémentaire 1h30 /semaine : 500€ 
 
Ecole de tennis (enfants nés entre 2008 et 2018) 
Droits d’entrée pour la 1ère année : 60 € (pas de changement)  
1 heure de cours : 430 €  
1h30 de cours : 645 € 
 
Etudiants nés entre 2000 et 2007 (augmentation plus importante)  
Adhésion + cours 1h30 : 740 € 
 
Jeu libre et licence  
Individuel : 540 €  
Couple : 500 €  
Etudiant né entre 2000 et 2007 : 340 €  
 
Mini tennis  
320 € 
 



 

5 - AG 2024 
Samedi 7 décembre 2024 
 

6 - Animation 2025  
Fête du club – samedi 21 juin 2025 
A noter : Philippe étant absent les membres du Comité devront, si possible, être présents.  
 

7 - Divers 
 
Point sur la  Bounce « machine » 
La Bounce est en marche, Stéphane confirme que cette machine est efficace, elle permet de diminuer 
le nombre de balles achetées.  
On peut estimer l’économie d’achat de balles à 1500 € à l’année 
Cette machine permet, aussi, de mettre en avant le fait que le Lutèce est un club éco responsable.  
 
Réalisation de T-Shirts  

- L’ensemble des adhérent-e-s réclame des T-Shirts  
- Les femmes souhaitent un modèle pour filles différent de celui des garçons  
- Philippe va se renseigner sur les différents modèles possibles et va les soumettre aux femmes 

du club !  
- Il restera le choix de la couleur (bleu marine, blanc, gris ou autre ?) 
- Tarif prévu gravure comprise : 6 € environ  

 
Il restera à organiser :  

- La commande la plus précise possible des T-Shirts en fonction des tailles, en anticipant auprès 
des membres leur demande (si ils veulent un T-Shirt et dans ce cas quelle taille ?)  

- La remise des T-Shirt dès leur livraison  
 
Le comité aidera Philippe 
 
 

Fin de séance 21h30 

 

La Secrétaire générale                                                                              Le Président 

Françoise Cury                                                                                            Christian Rizzoli 

 

 


